

## Tren del Recuerdo llega a Los Andes después de tres décadas de ausencia

**TRANSPORTE.** Viaje turístico, que abre esperanza de retomar la ruta, se realizó tras reparación de 500 metros de vía.

Tras reparar 500 metros de vías, el sábado se hizo el viaje inaugural del Tren del Recuerdo que une Estación Central con la ciudad de Los Andes. Se trata de una iniciativa coordinada por EFE, la Corporación Pro Aconcagua y

la Corporación de Desarrollo Ferroviario, que posibilitó el regreso de un tren de pasajeros.

“Estamos muy contentos de volver después de 30 años a esta ciudad. Creo que ha sido una iniciativa que ha convocado y comprometido a muchos acto-

res. El trabajo es largo, tuvimos que reparar 500 metros de vía, tuvimos que coordinarnos con los equipos día a día y el 15 de julio firmamos un convenio, y creemos que ese convenio va a dar pie para sigamos adelante con este sueño que tenemos todos



PARTICIPARON MÁS DE 400 PASAJEROS EN ESTE VIAJE INAUGURAL.

los chilenos, recuperar los trenes para Chile y llegar también aquí, a la ciudad de Los Andes”, comentó la presidenta del directorio de EFE Valparaíso, Beatriz Bonifetti.

Al llegar a Los Andes, los más de 400 pasajeros que participaron en el viaje fueron recibidos con un esquinazo y luego continuaron su recorrido hacia los principales atractivos turísticos por medio de tours organizados. Mientras, otros viajeros, pudieron recorrer por su cuenta el centro de la ciudad y disfrutar de sus encantos. c3